

SUPER TC2000 fin de semana en el Circuito N° 8 del autódromo "Oscar y Juan Gálvez" de Buenos Aires



SUPER TC2000



La temporada 2020 de Súper TC2000 tendrá continuidad el fin de semana en el Circuito N° 8 del autódromo "Oscar y Juan Gálvez" de Buenos Aires, donde se disputará la novena y penúltima cita. La actividad en pista comenzará el viernes con el denominado Entrenamiento Vespertino de 19:20 a 19.45 hs., donde los pilotos probarán sus autos en el mismo horario que disputará el sábado la Carrera Clasificatoria, que será en el atardecer porteño.

Como es habitual, el TC2000 y la Fórmula Renault 2.0 también tendrán acción.

Juan Pablo Fredricks, Presidente del Súper TC2000, explicó que "el sábado comenzamos con la carrera que hemos denominado vespertina, a las 7.20 de la tarde. El viernes habrá un entrenamiento en el mismo horario para ver cómo funcionan las cosas. Los autos van a tener luces en el mismo esquema que se usó en Santa Fe y van a estar iluminadas dos rectas de la pista. Nos pareció interesante en el verano y con la presencia de algo de público, hacerlo en un horario que sea el más agradable de temperatura para la gente y para los pilotos. Además es un condimento para el espectáculo; por televisión va a salir distinta, el sol va a estar en la espalda del público y nos parece que será una linda novedad".

Toda la actividad del fin de semana, en el "Coliseo Porteño" será con la presencia de un máximo de 500 espectadores: "Nos autorizaron el ingreso de 500 personas, que parece poco para la magnitud del circuito, pero es lo que la Ciudad ha aprobado. Las entradas ya están disponibles a través de los medios digitales y las condiciones son las mismas de

la carrera anterior: Distanciamiento social, butaca de por medio, higienización y sanitización que nos tiene acostumbrado el autódromo de Buenos Aires”.

Además, en diálogo con Campeones, mencionó sobre la temporada 2021 que el nuevo campeonato será con dos fechas consecutivas en Buenos Aires: “La idea era empezar la nueva temporada en San Juan con fechas contiguas en El Zonda y Villicum, en marzo, pero a raíz del rebrote de la pandemia, San Juan decidió postergar para junio. No podrán ser contiguas, pero la idea es estar en los dos. El campeonato lo empezaremos en Buenos Aires con dos fechas consecutivas y vamos a hacer un esfuerzo para que sea en el circuito número 12, que es el que queríamos para esta fecha. La CDA le pidió al autódromo una serie de obras que no se pudieron terminar, pero esperamos que se concreten en este reducido receso”.

